



© privat

Qualität

Steigender Erfolg mit Hebebühnen

Evelyn Dorn, Dorn Lift GmbH

Das Familienunternehmen Dorn Lift wurde gerade als bester Kleinbetrieb des Landes ausgezeichnet. Unser Familienbetrieb besteht mittlerweile seit mehr als 40 Jahren und wird von uns in zweiter Generation geführt. Wir sind spezialisiert auf die Vermietung und den Verkauf von Arbeitsbühnen und Staplern. Mit der Vermietung sind wir nicht nur regional in Vorarlberg erfolgreich, auch im Bodenseeraum sind wir vertreten. Im Bereich des Vertriebs haben wir zusätzlich ganz Österreich, Süddeutschland und im Bereich der Gebrauchtmachines auch die Ostschweiz eingeschlossen.

"Um der steigenden Nachfrage nach Dorn-Produkten in optimaler Qualität nachzukommen, benötigen wir durchaus mehr Angestellte."

Das letzte Geschäftsjahr war eines der stärksten unserer Unternehmensgeschichte und hat uns einem Umsatz von knapp unter neun Millionen Euro beschert, damit haben wir eine Steigerung von 23 Prozent erzielen können. Besonders im Bereich Vermietung waren wir in Industrie und Baunebengewerbe tätig, hier machte sich der Boom in der Bauindustrie besonders stark bemerkbar. Trotz des konstanten Erfolgs wollen wir uns als Unternehmen stets weiter

entwickeln. So haben wir im Vorjahr neue Produkte auf den Markt gebracht, die bereits ihre Abnehmer gefunden haben. Im Vertrieb sind das vor allem Neuentwicklungen des Hauptlieferanten Hinowa. Ein für uns sehr spannendes Projekt war eine Hangverbauung des Skigebiets in Ischgl in Tirol. Auch hier waren unsere Arbeitsbühnen abseits der Baumgrenze in Verwendung. Derzeit beschäftigen wir 26 Mitarbeiter. Um der steigenden Nachfrage nach Dorn-Produkten in optimaler Qualität nachzukommen, benötigen wir aber durchaus mehr Angestellte.

www.dornlift.com

Online seit 03.12.2019 (Aktualisiert: 27.06.2022)